
令和４年度 第 2 回（仮称）浜益学園設立準備部会 議事録 

日 時 令和４年 7 月 11 日（月）18 時 30 分 

場 所 浜益支所２階 会議室 

出席者  

 氏名 所属団体等 

部会長 川村 佳広 浜益区集落支援員 

副部会長 渡邉 隆之 浜益区地域協議会会長 

 渡邊 善仁 浜益小学校 ＰＴＡ会長 

 杉本 淳 浜益中学校 ＰＴＡ会長 

 野村 亜衣 はまます保育園 父母の会会長 

 木村 武彦 学校支援推進員 

 宮田 勉 浜益自治会会長 

 德田 和之 浜益小学校校長 

 髙橋 真吾 浜益小学校教頭 

 水崎 理 浜益中学校校長 

 久富 綾一 浜益中学校教頭 

 伊藤 英司 はまます保育園園長 

 

事務局 

生涯学習部   部長 蛯谷 学俊 

総務企画課   課長 東 薫 

主査 鎌田 晶彦 

浜益支所 

地域振興課   課長 佐々木 大樹 

浜益生涯学習課 課長 開発 克久 

 

傍聴者 7 名 

 

１ 視察の振り返り 

令和 4 年 7 月 11 日（月）14 時 20 分から厚田学園を視察した内容を、パワーポイントを

活用し、前段、佐々木課長より施設について説明 

 後段、小中一貫教育について、川村部会長より説明 

 

感 想 



【野村部会員】 

保育園は単独であったので、そのような形を浜益にも取り入れられると良いと感じま

した 

【伊藤園長】 

備品は新しいものだけではなく、旧小・中学校より活用できるものを運んで使用して

いることが印象的でした 

 【渡邉（隆）副部会長】 

 １年生から４年生まで、５年生から中学１年生（７年生）まで、中学２年生（８年生）

から３年生（９年生）までという３ブロックに分かれることで小学校（前期）から中学

校（後期）までがスムーズに移行していること、また前期と後期の授業を先生が相互に

受け持っていることに感心しましたし、進学的にも恵まれていると感じました 

 

２ これまで提案された意見等の整理 

 令和３年４月のワークショップや令和４年１月の保護者説明会のアンケートに寄せられ

た浜益区の新しい教育・保育環境整備に関する意見等を４つの大項目、４領域に分類し、そ

の資料を基に部会員が２班に分かれワークショップ形式で義務教育学校の基本設計等に反

映させるため意見交換した 

 提案された意見は、事務局で内容を整理し次回部会で諮る事とした 

 

３ 子どもアンケート（案） 

 ワークショップにおける地域の声のみならず、児童生徒の新設校に期待する意見を求め

るアンケート実施の可否及び内容を東課長より説明 

 アンケートの実施については、了解 

  

 意見・質問 

 【宮田部会員】 

 既存の校舎を活用することとなるため、設問２の「どんな校舎があればいい」という

表現が引っ掛かります 

 【東課長】 

   何か良い表現がありましたら提案願います 

 【髙橋教頭】 

   どんな空間、場所があればという表現であると良いと感じます 

 【東課長】 

   さらに設問の下に例を記載することで小学校３年生に伝わりやすいでしょうか 

 



 【髙橋教頭】 

   そのように感じます 

  

 事務局において表現を一部修正することで、了解 

 時期については、子どもの意見を早くまとめる為にも夏休み前に実施することで、了解 

 アンケートの集計や整理は、事務局が実施することで、了解 

 

４ その他 

 基本設計事業者が決まったので、東課長より報告 

 事 業 者：（株）サン設計事務所  

契約金額：16,005,000 円  

期  間：令和 4 年 7 月 8 日～令和 5 年 1 月 31 日 

 

５ 次回の開催について 

 7 月 27 日（水）18 時 30 分から、場所は浜益支所２階会議室で開催 


